

de la charité lorsqu'il s'approchera de ce mystère d'amour. "

Mais encore, quelle douce consolation, quelle admirable compensation pour tous ceux qui, réellement et de tout leur cœur, voudraient bien pouvoir faire la communion sacramentelle et en sont empêchés par un obstacle physique ou moral !

Pauvres chers malades, retenus à la maison, cloués peut-être sur un lit de douleur pour de longs mois et qui ne pouvez recevoir, selon vos désirs, la visite du céleste Consolateur ; appelez-le par les affections de votre cœur et Il viendra quand même et aussi souvent que vous le voudrez, d'une manière toute spirituelle, c'est vrai, mais aussi très réelle, les mains pleines de grâces de toute sorte.

Braves ouvriers chrétiens de la ville ou des champs, qui avez tant de difficultés à remplir vos devoirs religieux, même le dimanche ; soldats que les manœuvres ou les corvées retiennent loin de l'église, quelquefois durant les jours les plus saints ; voyageurs en route pour de longues traversées sur terre ou sur mer ; tous, qui que vous soyez, qu'un obstacle matériel empêche d'aborder à la Maison du Pain, l'église où se distribue le Pain des anges, le Pain des forts, le vrai Pain de munition pour les soldats du Christ, réjouissez-vous : pour Jésus, il n'y a pas d'obstacle, il n'y a pas de distance, désirez seulement de le recevoir et Il viendra dans vos cœurs.

Et vous surtout, chers enfants, à qui vos mères parlent souvent du petit Jésus, du grand et beau jour de la première communion, et qui êtes pris d'une sainte jalousie lorsque vous voyez quelques-uns des vôtres, plus âgés, s'approcher de la sainte Table, faites donc chaque jour, au moins une fois, la communion spirituelle, mais surtout lorsque vous avez le bonheur d'assister à la messe ; alors vous serez bien heureux et vous ferez bientôt une excellente première communion.

La Messe mensuelle à l'intention des Abonnés du "Petit Messager" sera célébrée le Jeudi, 14 Aout à 6 heures, dans la Chapelle du Très Saint Sacrement.